

Siameses son aquellos gemelos cuyos cuerpos siguen unidos después del nacimiento. Esto tiende a ocurrir en uno de cada 200.000 nacimientos, naciendo el 50% de los casos muertos y perteneciendo el 75% de los siameses al género femenino.] El porcentaje de supervivencia de los gemelos siameses oscila

entre el 5% y el 25%. Entre los gemelos unidos más antiguos que se conocen se encuentran las Biddenden, nacidas en 1100 en Inglaterra, las cuales vivieron 34 años con un sólo par de extremidades superiores e inferiores, un sólo recto y una sola vagina.

Un bajorrelieve en la iglesia de la Scala representa a los gemelos florentinos, nacidos en el siglo XIV, con tres extremidades inferiores y superiores. En el siglo XV, los hermanos escoceses Scottish vivieron 28 años unidos de la cintura hacia abajo.

Posiblemente uno de los gemelos unidos más famosos en tiempos pasados fueron las húngaras nacidas en Szoony, en 1701, que resultaron objeto de gran curiosidad al ser presentadas en muchos países. Se hallaban unidas por la espalda (región lumbar) y tenían un ano y vagina comunes.

Pero sin dudas los más conocidos fueron Chang y Eng Búnker, nacidos en Siam en 1811, aunque pasaron la mayor parte de su existencia en los Estados Unidos. Por aquel entonces su condición era una razón para ser parte del circo P.T. Barnum, donde se les conocía como los "Siamese Twins". Ambos eran artistas talentosos y en su acto realizaban proezas acrobáticas, trucos de magia y rutinas humorísticas. Las entradas a su espectáculo eran costosas, pero el público juzgaba que su show valía cada centavo de la entrada. Los hermanos eran noticia con relativa frecuencia. Chang y Eng eran inteligentes y astutos en los negocios. Durante décadas consultaron a muchos doctores acerca de la posibilidad de ser separados, pero, debido a que no existía la tecnología de rayos X para establecer la fisiología interna de la conexión, dicha operación resultaba peligrosa para los hermanos, por lo que desecharon la idea. Sin embargo, la intervención sería realizable hoy en día.

El final de los siameses fue trágico. Chang cayó en el alcoholismo y su salud

desmejoró hasta que sufrió un derrame cerebral, que no afectó a Eng. En enero de 1874, a la edad de 63 años, Chang desarrolló una bronquitis que lo condujo a una neumonía. Una noche, Eng se despertó al descubrir que su hermano no respiraba. Chang estaba muerto, así que Eng presintió que su final estaba cerca. Cuando llegó el médico, Eng también había fallecido. El examen post mortem realizado en el College of Physicians and Surgeons de Filadelfia reveló que Chang murió de un aneurisma; y Eng, de miedo. En éste también se dilucidó que estaban unidos por el hígado. A pesar de todo, vivieron su vida con relativa normalidad. Ambos se casaron y tuvieron 10 y 12 hijos respectivamente. Desde entonces el término "siamés" sirve para designar tipos de gemelos semejantes, unidos por el cuerpo.

Köning afirma que la primera separación de gemelos unidos se llevó a cabo en 1689, en un caso de siameses unidos por el ombligo. A partir de entonces han sido numerosos los casos de separación con supervivencia de uno o ambos gemelos, tal como se informa en la literatura.

Siameses sorprendentes

Todo el mundo sabe que es habitual que los siameses compartan algunos órganos. Pero dentro de lo que ya de por sí parece sorprendente, se dan casos que rayan en lo increíble. Por ejemplo, el de Frank Lentini, un siciliano nacido en 1899 que emigró a América. Su cuerpo tenía tres piernas, cuatro pies que sumaban dieciséis dedos y dos órganos genitales. Su tercera pierna nacía de la espina dorsal y aunque la utilizaba tan bien como las otras dos que todo el mundo posee, su uso principal era el de taburete.

Extraordinario también fue el caso de Pascual Piñón, un niño mejicano que tenía una segunda cabeza atrofiada que le salía de la frente de la principal. Aunque esta cabeza podía mover los ojos y la boca, no podía, sin embargo, hablar.

Otro singular caso fue Edward Mordake, el cual vivía en Inglaterra: la parte posterior de su cabeza, era otra cara que, al igual que la de Pascual Piñón,

movía los ojos, y también reía, pero no hablaba ni comía. Su dueño terminó suicidándose al no poder eliminar su cara posterior.

Algunas de estas anomalías han sido utilizadas como atracción de feria. Este es el caso de la estadounidense Myrtle Corbin, cuya rareza residía en que tenía entre sus piernas una «medio-hermana» gemela. «Medio-hermana» porque sólo estaba desarrollada en su mitad inferior. Entre sus dos cuerpos Corbin tuvo un total de cinco hijos, dos de ellos engendrados por su hermana. También se exhibieron públicamente dos esclavas nacidas en 1851, en la, por entonces, esclavista Carolina del Norte, que compartían el tronco y los hombros, pero tenían cuatro brazos, cuatro piernas, dos cabezas, dos corazones y cuatro pulmones, lo que les permitió, además de discutir como dos buenas hermanas, dar conciertos a dos voces (contralto y soprano).

Ronnie y Donnie Gaylon son los protagonistas de su propio reality show titulado "Gente extraordinaria", y no es para menos: se trata de la pareja de siameses más vieja del mundo. Están unidos de la cintura para abajo, y han vivido así toda su vida contra todo pronóstico.

Disponible en: http://www.taringa.net/posts/info/2416759/el-misterio-de-lossiameses.html